

KATA PENGANTAR

Bersyukur kepada Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe Make A Match Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Alat-Alat Optik Di Kelas VIII Semester II SMP Yayasan Perguruan Budi Agung Medan Marelan T.P. 2012/2013”. Diajukan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si, Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.Si, dan Bapak Drs. Karya Sinulingga, M.Si sebagai penguji 1,2, dan 3 yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima disampaikan kepada Bapak Drs. Pintor Simamora, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Hj. Megawarni, BA sebagai Kepala Sekolah dan Ibu Suci Artati, SP.d sebagai guru mata pelajaran Fisika SMP Yayasan Perguruan Budi Agung Medan Marelan yang telah banyak membantu selama penelitian. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orangtua penulis yaitu Ayahanda Hasnan M. Noer dan Ibunda Roslina Nst yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini. Terima kasih juga untuk adinda Putri Aulia Noer, Wahyu Anggraini, dan Muhammad Akrom Noer serta teman-teman Pendidikan Fisika A 2009 yang selalu mendukung dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2013

Penulis,

Putri Adilah Noer

NIM. 409121065

THE
Character Building
UNIVERSITY